

Marcel laissa éclater contre sa femme la violence de son ressentiment.

Qu'une jeune fille sans expérience eût été touchée par de faux semblants de repentir, séduite par le côté brillant du caractère d'Albéric, cela pouvait encore se comprendre; son âge était celui des illusions généreuses, comme des fatals entraînements. Mais M<sup>me</sup> Daverny que pouvait-elle alléguer pour avoir manqué à ses devoirs de mère en laissant s'égarer ainsi l'imagination de son enfant? D'où venait qu'elle n'eut pas prévenu son mari, assumant sur elle seule une terrible responsabilité?

— Maintenant, sachez-le bien toutes les deux, ajouta Marcel avec force, je ne donnerai jamais mon assentiment à ce mariage, je ne consentirai pas au malheur de ma fille; si elle m'accuse aujourd'hui, elle me bénira plus tard.

Laurence se jeta dans les bras de son père en sanglotant.

— Ma pauvre enfant, dit-il, comment peux-tu vouloir unir ta jeunesse si pure à cette existence flétrie par le vice?

— O mon père, il le faut.... J'ai promis....

— Cette promesse est nulle, puisque je refuse de la sanctionner.